



REPORTE DE LA REUNIÓN DE EVANGELIZACIÓN POR ANA BELTRAM

La reunión comenzó puntualmente a las 15:00 h de la tarde. Después de una presentación de todos los miembros que formaban parte de la organización, el señor Erwin De Alemania compartió en pantalla un documento sobre herramientas para la evangelización.

Se expresó que es muy importante que cada país presente su reporte sobre cuáles son las actividades que se realizan para llevar a cabo la evangelización. Esto permitirá arrojar estadísticas, permitiría también que los diferentes países puedan beneficiarse de las ideas de otros, se sabrá qué países están activos, y cuáles necesitan ayuda y se les pueda brindar habilidades-herramientas, para promover la evangelización.

Es de suma importancia que siempre recurramos a la oración como fundante para que las diferentes propuestas funcionen. Debemos siempre rezar pidiendo guía, inspiración, para poder escuchar lo que el Señor nos sugiere. Simplemente debemos estar disponibles y escuchar.

Se compartió el documento resumen. Y se aseguró que se enviará a las diferentes asociaciones.

Tenemos que pedir coraje al Señor y no tener miedo de salir y transmitir el mensaje. No debemos convencer a nadie. Solo transmitir. Espagar los mensajes, espagar las semillas. Podríamos ser ridiculizados, dejados de lado. Debemos pedir el don del coraje y seguir adelante. Si esto nos sucede, debemos tener aún más fuerza en la decisión de salir y evangelizar y no desanimarnos.

Debemos hacerlo en el lugar donde nos encontramos, en nuestro alrededor, supermercado, restaurantes, verdulería, estaciones de servicio, gimnasios, peluquerías. Se podrían realizar panfletos que llevemos en nuestros bolsillos, por ejemplo, con la imagen de Jesús de un lado, y una pequeña frase en el otro, y un dato de contacto. Solo eso transmitir y luego el Señor hará el resto.

Se hizo hincapié en realizar encuentros testimoniales; pueden ser pequeños grupos, no necesitamos esperar a que sean una gran multitud, y así espagar los mensajes.

Sabemos que estamos acostumbrados a encuentros virtuales pero el Señor quiere que salgamos y tengamos encuentros personales. Estos siempre dan frutos. En Alemania, ellos tienen encuentros testimoniales cada 3 meses, allí se acuerda a qué lugares se va a ir a evangelizar.

También podemos tener en cuenta los encuentros casuales en un café y aprovechamos para hablar de la Verdadera Vida en Dios. Con los encuentros personales podemos animar a las personas a concurrir a los grupos de oración. El resto lo hace Jesús.

Nada podremos hacer, no podrá haber reconversión si nosotros mismos no leemos los mensajes; si no le dedicamos tiempo al encuentro con el Señor leyendo los mensajes; si no le permitimos al Señor que nos toque con sus mensajes; que nos inspire.

Cuando nosotros estamos a disposición, el Señor nos utiliza y el servicio es fecundo.



@vvedargentina.org

Debemos preguntarnos qué funciona en nuestro país y qué no funciona; qué atrae a nuestra gente y qué no. Y en consiguiente acordar cómo evangelizar. Lo que puede funcionar en un país, no necesariamente funcionará en otro. Nunca debemos sentirnos desmotivados.

Nosotros debemos estar disponibles; y el Señor hace todo el resto. Es una alegría cuando todo se hace en el buen Espíritu. Recemos para obtener discernimiento. Debemos conocer cuál es nuestro llamado para poder ser efectivos. No todos estamos llamados a hacer lo mismo: organizar o dar charlas, visitar hospitales, visitar prisiones. Debemos preguntarnos ¿cuál es mi llamado? De lo contrario no tendrá sentido nuestro accionar.

Comentado [B1]:

Los encuentros presenciales de persona a persona son más efectivos. Se los puede invitar a las casas y mostrarles un video de Vassula y compartir un snack después.

No desalentemos a las personas. Si les damos demasiado en el comienzo, las perderemos. Tal vez, no están preparadas para tanto. Mediante la oración, el Señor nos inspirará qué hacer y qué no hacer.

En Alemania, por ejemplo, ponemos los libros en las pequeñas bibliotecas que se encuentran en las plazas. Pueden leer ahí o la gente los retira y se va. Nos queda la alegría de que se llevó el libro el que lo necesitaba.

Nunca perdamos la oportunidad de ir a un encuentro de personas y hablar sobre los mensajes. Los mensajes tienen como objetivo ser renovados en el Espíritu, renovar el Fuego del Amor. Todos necesitamos ser renovados.

Una pequeña tarjeta, por ejemplo, con un mensaje con información sobre los grupos, con las 3 oraciones y repartirlos. Estaremos ofreciendo verdadera comida.

Se compartieron otras herramientas como ser redes sociales, revistas, presentación de libros, etc.

Rosie De Malta nos compartió todos los diferentes medios que ella utiliza para esparcir los mensajes del Señor: tarjetas, llaveros, stickers, señaladores. Ella distribuye todos ellos en diferentes lugares y escuelas, restaurantes, salones de belleza, peluquerías, etcétera. Expresa que tiene una compañía, que con precios accesibles, produce todo lo que ella les pide.

Además, sugiere que se pueden hacer gorras, remeras, lápices, carteras. Ella pidió la confección de calendarios para motivar a las mismas personas que ya trabajan en TLIG alrededor del mundo, porque cree que ayuda a sentirse unidos, a muchos los conoce de peregrinaciones anteriores. Encontró estos calendarios como objetos motivadores para tener presente que todos trabajamos unidos. Agrega que se pueden dar a producir imanes, velas, notepads. Tiene pensado realizar un muñeco de peluche con un mensaje por ejemplo como el siguiente: Jesús te ama. La idea siempre es atraer la atención de las personas; en este caso de los niños. Tiene pensado hacer libros para colorear. Ofrece que si algún país tiene interés en recibir alguno de los productos ya confeccionados en su propio idioma, que se lo informa, ofrece enviárselos sin costo, en caso que tengan problemas económicos.

Toma la palabra nuevamente Erwin y para cerrar nos comenta que Vassula nos dice qué hay una necesidad de salir, organizar encuentros testimoniales, persona a persona, sin importar el número de las personas que puedan asistir. Luego, es importante hacer un seguimiento.



@vvedargentina.org

Debemos pedir un número o mail de contacto en estos encuentros y hacer un seguimiento a aquellos que han mostrado interés. Introducirlos a los grupos de oración y después el Señor hará el resto. Agrega que, si alguna de las asociaciones tiene alguna sugerencia, que por favor la comunique.

Representantes de la asociación de Chicago, compartieron que ellos confeccionan una tarjeta con un QR. De esta manera, llaman la atención a la persona, está enseguida deseosa leer de qué se trata y llega a los mensajes o al mensaje particular.

Al final del encuentro, nos pidieron que nos presentáramos y que comentemos de qué país éramos Y si queríamos hacer algún comentario. Nos despedimos hasta el próximo encuentro. La reunión terminó a las 17:00 h de la tarde, Argentina.

TEXTO DE MAIL POSTERIOR AL ZOOM

Estimados contactos nacionales,

Gracias a todos los que se tomaron el tiempo de asistir a la reunión de Zoom. Fue un placer verte y nuestras oraciones están contigo y tu familia.

Adjunto se encuentran las herramientas de evangelización que Erwin reunió y presentó. (VER A CNTINUACIÓN) El enlace de Zoom también está disponible previa solicitud para aquellos que no pudieron asistir.

Esta fue nuestra primera reunión de Zoom, así que perdónanos por cualquier error.

En general recibimos comentarios muy positivos. Alabado sea nuestro Señor. Esto nos ha animado a organizar más eventos similares. Los mantendremos informados sobre la fecha, hora y tema de nuestra próxima reunión de Zoom.



@vvedargentina.org

Con este correo electrónico queremos aprovechar la oportunidad para animarte a seguir evangelizando invitando a testigos, ¡empezando por Vassula! Somos muy bendecidos de tenerla todavía con nosotros y ella está disponible y lista para ir a donde nuestro Señor le diga que vaya. Covid y sus restricciones ya se acabaron. Para aquellos que quieran invitar a Vassula, por favor contacten a Getsemaní en gethsemane1999@yahoo.com, quien está a cargo de sus viajes.

También queremos informarles que Vassula está planeando organizar una peregrinación en 2026. Eso es dentro de dos años. Le recomendamos que informe a sus grupos de oración para comenzar a recaudar fondos para su clero. También será prudente no organizar un retiro en el año 2026 (a menos que sea sólo por unos días y con un presupuesto muy bajo) para que la gente pueda ahorrar dinero y peregrinar.

¡Dios los bendiga a todos!

Theodora

VVeD – HERRAMIENTAS DE EVANGELIZACIÓN:

Mayo 2024

“...dejar libres a Mis almas escogidas y a Mis almas predilectas para

Prepárame el Camino, tu Rey, que completen su testimonio”;

CVD, 10 de octubre de 1990

Herramientas testimoniales a implementar en la vida cotidiana:



1. LA ORACIÓN como fundamento: Todo trabajo para la VVD precede a la oración en busca de guía, inspiración, para que Jesús pueda conducirnos y guiarnos donde Él quiera que vayamos, hablemos y difundir sus mensajes...

2.1. Testimonio espontáneo de persona a persona.

En diversas ocasiones de la vida diaria nos encontramos con personas y surgen ocasiones.

Distribución de folletos de la VVD en supermercados, gasolineras, gimnasios y otros lugares de la vida cotidiana: tenga siempre consigo una tarjeta informativa TLIG con los datos de contacto de su región en su bolsillo para ser repartido.

2.1.2. Evangelización callejera – como gesto semanal de amor a Jesús (o tal vez tener a mano una mesa en un mercado semanal de comestibles, un mercadillo o en eventos similares sacar folletos)

2.1.3. Reuniones de testificación organizadas para la asistencia del público.

- Después de los confinamientos, es hora de intensificar nuevamente la testificación de forma regular en recintos y lugares públicos.

-En una llamada reciente con Vassula, ella enfatizó mucho esta urgencia. Sabemos cuando ella habla de la VVD es porque siente la urgencia que viene directamente de Jesús.

Esta reunión en línea fue programada antes de los comentarios de Vassula, pero sus comentarios confirmaron que esta reunión era un deseo de Jesús, por lo que estamos contentos de compartir esto con todos ustedes.

Lugares públicos:



- cada alma cuenta, así que está bien si solo se presentan 2 o 3 personas, o 10, 15, 20. Si aparecen 100, mucho mejor, si el lugar es demasiado pequeño, mejor, pero es

Es importante intensificar nuevamente los eventos de testificación pública.

(Ejemplo de grupo griego: se reúnen cada 3 meses para programar la testificación en reuniones para implementarlas en varias ciudades y pueblos de toda Grecia.

- y realizar un seguimiento con las personas presentes.

- anote sus datos de contacto para volver a conectarse con ellos e invitarlos a un café y luego tal vez para una reunión de oración para poco a poco convertirse en parte de la VVeD

RECORDANDO A LA GENTE QUE SÓLO LEYENDO Y MEDIDANDO EN LA

VVeD LOS MENSAJES QUE NOS LLEVARÁN A LA VERDADERA

CONVERSIÓN ¡La VVeD ES UNA ESPIRITUALIDAD CONTEMPLATIVA!

2.1.4. Charlas de café como oportunidad de testimonio.

2.1.4. Presentaciones de libros (Vol. II, HIR)

2.1.6. Presentación del puesto del mercado de la VVeD en el recinto “New Age”

2.1.7. Puesto de mercado en el Festival Ecuménico “Días Celestiales” (Dinamarca)

2.1.8. Puesto de libros navideños en el mercado navideño (Bélgica)

2.3. Reuniones de testimonio para el clero

2.4. Ministerio penitenciario

2.4.1. Hospitales – visite a los enfermos si es posible y entregue un folleto de TILG y comparta TLIG

2.5. Reuniones de testimonios digitales

2.6. Encuentros digitales en línea para leer Mensajes VVeD



@vvedargentina.org

2.6. Vídeos de la VVeD para ver fiestas/presentaciones sobre las charlas de Vassula

2.7. VVeD Vídeo-presentaciones en canal de televisión pública (EE.UU.)

2.8. Herramientas de testimonio en las redes sociales:

2.8.1. Facebook, Instagram, YouTube, sitio web VVD, Twitter, VVeD Messenger, VVeD Radio, WhatsApp, Revista VVeD electrónica, envío electrónico de la revista VVeD electrónica.

2.11. Publicaciones semanales del Mensaje de la VVeD en periódicos

(principalmente en Grecia, Rodas, Corinto e Italia, en revista mensual “El Signo de lo Sobrenatural”)

2.12. Distribución de mensajes TLIG por correo electrónico a suscriptores.

2.12. Traducir y subtitular Videos de la VVeD (testimonio de Vassula) en varios idiomas, para distribución y carga en el canal de YouTube

3.0. Distribución de material de la VVeD en varios lugares:

3.1. En librerías públicas-gratuitas (parques, lugares públicos, etc.)

3.3. Centros comerciales

3.4. Librerías

3.4. Centros de ayuda social

3.5. Universidades, colegios, bibliotecas

3.6. Representantes de medios (Periodistas, prensa escrita, TV, Radio)

3.6. Prisiones a través del ministerio penitenciario

3.7. Presenciar eventos en persona



@vvedargentina.org

3.8. En iglesias, al clero, reuniones parroquiales (la predicación a los conversos no debe ser una prioridad, pero tal vez por la razón de estar en contacto con personas que podría abrir puertas, etc...)

4.0. VVeD – Materiales utilizados/creados para la Distribución:

4.1. Libros VVeD, Tomos I, II (Libros-Mensajes), HIR, Mi Ángel Daniel, etc.

4.2. Folletos con varios temas de la VVeD (Folleto de Profecía, Rusia, Crímenes contra el Nonato, Folleto de Oraciones, Odas, etc.

4.3. Tarjetas de oración con varios temas.

4.4. Revista VVeD

4.5. DVD, memorias USB

4.6. Se desarrollaron stickers de Código QR (EE.UU.) que colocamos manualmente en nuestros Libros y folletos individuales de la VVeD para captar más interés y vincular rápidamente a los lectores a los Mensajes en línea.

“...vivan Nuestros Mensajes y sean como granos para difundirlos;

que salga vuestro grito de amor por toda la tierra y hasta los confines del mundo;

Bendigo a cada uno de ustedes y les agradezco por darme su tiempo...”;

CVD, 10 de octubre de 1990

Texto de email enviado por Marcela Groppa, contacto nacional de Argentina, y que

acompañó estos archivos:

Queridos hermanos, les envío el contenido completo del encuentro de evangelización internacional del 12-5.

En el archivo adjunto encontrarán 3 partes:

1. El reporte de lo acontecido en la reunión realizado por Ana Beltram (a quien le agradecemos mucho)



@vvedargentina.org

2. El texto del mail posterior a dicha reunión enviado por Theodora
3. El contenido de las herramientas de evangelización compartidas por el referente de Alemania Erwin durante el zoom del 12-5 y enviadas para todos.

Creo que sería muy enriquecedor que leamos con detenimiento el contenido y prestemos atención a los acentos dados por Vassula a la presencialidad y a recuperar espacios de testimonio (aunque sean pocos los concurrentes).

Con respecto a las herramientas de Evangelización recopiladas por Erwin, notarán que muchas de esas acciones ya las estamos implementando y otras nos servirán de inspiración y guía para responder a la pregunta ¿A qué me siento llamado? Para algunos la respuesta será invitar personas al grupo de oración, otros regalarán libros a sus amigos y familiares, otro sentirá otro llamado distinto pero creo que todos podremos encontrar ideas inspiradoras en esta iniciativa de reforzar la difusión de los Mensajes.

Algunos seguiremos iniciativas personales, otros ya formamos parte de un equipo, pero quien no sabe por dónde comenzar se me ocurre que sería positivo reunirse con otro hermano para planificar una acción de evangelización. También puede organizarse desde el grupo de oración de pertenencia: ejemplo, repartir semillas de amor/estampas en la estación de tren o terminal de ómnibus durante una hora una vez por mes. Con este ejemplo quiero significar que debe ser concreto y posible. Basado en los hechos y no tanto en las palabras. Orando antes por supuesto. El objetivo es, con lo que tenemos y podemos, ponernos en sintonía con esta propuesta. Por pequeña que pueda parecer...Dios hará el resto. Finalmente, si quieren compartir alguna reflexión, será bienvenida.

Bendiciones en el Amor de los Dos Corazones.